

校長通信「R6三野津」NO10



令和7年2月12日（水）



▲ 1月31日（金）2年生による河川清掃



▲ 2月9日（日）地域の河川清掃



▲ 2月9日（日）燃やした後

1月31日に2年生が地域の行事を体験、お手伝いする目的で、河川清掃を行いました。鎌を使っての草刈りは大変だったと思いますが、良い経験になったと思います。

2月9日には地域全体の清掃活動が行われました。草刈りをして中学生が刈った草も燃やして、左上の写真のようにすっきりしました。

まさに、地域総出の大変な作業で河川や地域の環境が保たれているわけです。河川清掃を体験した2年生や3年生は、その大変さが身に染みてよくわかると思います。逆に言うと、河川清掃をしたことがない人は、川の土手がきれいになっていることにすら気づかないかもしれません。

そう考えると、自分の身の回りにも、誰かが大変な努力をして維持している物や、自分が気付かないだけで親や地域の方々のお世話になっていることがたくさんあるのではないのでしょうか？ そういうことに気づくのが「人としての成長」だと思います。



1年生は、ふるさと学習でフィールドワークに行ってきました。それらは長い間地域の方々が大変な努力をして維持してきたものが多いですね。